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Es ist definitiv so, dass der BFV immer einen Aufsteiger in den DFB melden wird!

das wurde in der Regionalliga klar kommuniziert! Sollte die 3. Liga einen Aufsteiger brauchen
wird der Tabellenführer gemeldet! Sollte die Saison in Bayern fertig gespielt werden wird dann
mit 17 Teams gespielt!

Genauso wird es in der Jugend sein!

allerdings muss das halt offiziell abgesegnet werden! Ist denn ich genauso Formsache wie die
Abstimmungen gestern am Bundestag
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